

UN ORO COMPARTIDO

El esquí tuvo dos ganadoras por primera vez en la historia



Fanny Tayver Marín

fannytayver@aldia.co.cr
@FannyT_aldia



Pasaron 78 años para que se diera un hecho inédito e histórico en el esquí alpino de los Juegos Olímpicos de Invierno.

Ayer, en Sochi, se repartieron dos medallas de oro, pues la eslovena Tina Maze y la suiza Dominique Gislin cronometraron el mismo tiempo en el descenso, considerado como la prueba reina para damas en las justas.

Maze y Gislin finalizaron con el crono idéntico de 1 minuto 41 segundos y 57 centésimas.

El esquí alpino ha formado parte del programa de los Juegos de Invierno desde 1936 y sus tiempos se cronometran en centésimas, mientras que otras disciplinas lo hacen con milésimas.

Como no había margen de desempate, la decisión salomónica era entregar dos medallas de oro.

En ese momento eran rivales, pero en realidad, Tina y Dominique son muy buenas amigas.

La eslovena y la suiza no podían creer lo que estaba pasando.

“Es un gusto poder compartir este oro con Tina”, manifestó Gislin en declaraciones recopiladas por la agencia de noticias AP.

Y agregó: “No pienso ni siquiera

en haber soñado con esto. He ganado y ahora sí estoy viviendo un sueño, pero creo incluso que es mejor que un sueño”.

Por su parte, Tina Maze llegaba a Sochi con un antecedente de dos platas en ediciones anteriores. Para ella, ayer fue el día y le dio a Eslovenia su primer oro en unos Juegos Olímpicos de Invierno.

MEDALLERO

| País | Oro | Plata | Bronce |
|----------|-----|-------|--------|
| Alemania | 6 | 1 | 1 |
| Canadá | 4 | 4 | 2 |
| Noruega | 4 | 3 | 5 |
| Holanda | 4 | 2 | 4 |
| EEUU. | 3 | 1 | 5 |



Dominique Gislin y Tina Maze vivieron un triunfo fraternal. /Foto: EFE